
 

 

 

 

 

 

あおぞらの きれい過ぎたる 夜寒哉  

～小林一茶～ 

 夜寒とは、秋が深まった頃の夜の寒さを言います。日中はまだ汗ばむ陽気ですが、朝晩

は涼しく感じられるようになりました。 

 先日の進路説明会の御参加、ありがとうございました。進路説明会を終えて、生徒たち

も進路に向けての意識が高まってきたと感じます。資料が多く、私立や公立で異なる手続

きもありますので、疑問に思ったことや、御不明な点がありましたら、遠慮なくお問い合

わせください。 

 今月は中間試験、実力テスト、音楽祭、そして進路面談と行事が毎週のようにありま

す。生徒にとっても忙しい中ですが、一つ一つの行事を通して、生徒の成長が図れるよう

支援していきたいと思います。 

 

                             ３学年主任 山本 章季代 

 

 
 指揮者 伴奏者 

全校合唱 「いつまでも」   

クラス自由曲  「証」   

 

 

・１０月１３日（金）に第 4 回実力テストが行われます。御家庭でも学習するように声掛

けをお願いいたします。 

・１０月２０日（金）午後 1 時～午後３時１５分の日程で音楽祭を開催します。是非、お

越しください。 

・１０月２５日（水）から進路面談が始まります。文書を配付していますので、御確認を

お願いいたします。 

・「令和６年度千葉県奨学生予約募集について」の文書を配付しました。申請期限が１０

月 31 日（火）になりますので、御確認をお願いいたします。 

・１１月１日（水）より、冬服完全移行になります。冬服の準備をお願いいたします。 
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・先日、御協力いただいた学校評価アンケートの結果については、１０月中旬頃、ホー

ムページに掲載します。 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

最初はみんなをしっかりまとめられる

か不安でしたが、同じパートの仲間に助

けられながら徐々にまとまってきまし

た。本番は、皆さんの耳と記憶に残る、

最高の合唱を披露しましょう。                           

         アルト  

パートの仲間と相談しながら、不安な

ところを何回も聴き、練習してきました。

リズムに苦戦したり、音程が難しい部分

もありますが、本番では楽しんで最高の

合唱を披露したいです。 

            

初めて練習したときは、全員リズムも

何もわからず安定していませんでした。

しかし、そこから数日で声質がアップし

ました。これから、さらに良くなると思

うので、沢山練習して最高の音楽祭にし

たいです。     男声      

 今年は、アルトパートから男声パート

に移動しました。低音は上手く出せるか

不安ですが、練習の時にＣＤを早く準備

することや、得意な高音のところで声を

出し、貢献していきたいです。    

 

 今年は、校歌と全校合唱が加わり、名

称も音楽祭に変わりました。例年にはな

い全校生徒で奏でる美しい音色を、聴き

に来ていただいた保護者の皆さんや、先

生方に精一杯届けたいと思います。 

        ソプラノ  

 練習を始めたころは、声が揃わないこ

とが多かったですが、練習を重ねるにつ

れ、みるみる上達しました。みんなが一

致団結をし、頑張ることは素晴らしいこ

とだと思います。この調子で本番に向け

て頑張ります。        

  

【ソプラノパート練習風景】 【アルトパート練習風景】 【男声パート練習風景】 


